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令和５年度６月議会 墨田区議会自由民主党・無所属 加藤議員への答弁要旨 

 

（区長答弁） 

１ キャッシュレス決済促進・ポイント還元事業について 

（１）独自の決済プラットフォーム導入の可能性について 

導入により、ポイントの地域内での囲い込みによる経済効果への上乗せが見込める一方で、

実施主体のあり方や行政の関わり方など、慎重な検討が必要となります。 

現在、先行自治体等の情報収集を行い、様々な側面から研究を行っているところですので、

本区への導入の可能性について、政策効果も勘案し、判断していきたいと考えます。 

（２）これまでの検証結果及び今後の方向性について 

本事業の効果は、区内商店全般に広く及んでおり、施策の有効性が数字からも裏付けられ

る結果となりました。 

また、費用対効果の観点からは、還元率よりも実施期間に比例する傾向となることも確認で

きており、その詳細は、今定例議会で報告させていただきます。 

今後、実施予定の第５弾においては、これらの検証結果に基づき、より効果的な事業となる

よう検討していきます。 

また、当初予算の規模で十分な効果が期待できるかについてですが、第４弾は、当初の想

定を上回るスピードでポイント還元が行われ、早期に予算額に達する見込みとなったことから、

予定を前倒しして終了となりました。計画中の第５弾は、経済活動が更に活発化する中で、こ

れまでの事業実績や効果等を勘案した結果、一定期間の実施の担保や、商店街の組織力強

化につながる内容とするために、今定例議会での追加の補正予算をお願いしています。 

（３）対象事業者について 

本区の地域力を高めるためには、商店街の組織力強化による地域の活性化も重要です。 

第５弾の実施に当たっては、還元率に一定の差を設け、商店街への加入を促進するような

事業スキームを計画しており、今後、墨田区商店街連合会と協議・検討していきます。 

 

２ 子育て環境について 

（１）今後の公園整備の考え方について 

本区の子育て環境の整備の中でも、子どもたちや子育て世帯が集い交流することのできる

公園づくりは重要な施策のひとつです。今年度、公園マスタープランの改定作業を進めており、

この中で、ご提案のように特色ある公園づくりのため、公園等のグループ化や機能の配置等に

ついても検討しています。 

プラン改定に当たっては、子どもを含む区民の皆さんの意見を丁寧に聴きながら、それぞれ

の機能や特性を活かした、誰もが快適に利活用できる公園等の整備に資するよう、進めていき

ます。 

 

＊本要旨は聞き取りによるもので公式なものではありません。 


